

Diego Reyes en la mira del Chelsea

Escrito por comunicado

Miércoles 05 de Diciembre de 2012 14:07



Barcelona, 5 Diciembre 2012.- Diego Reyes, defensa mexicano quien tiene ya varias ofertas para jugar en Europa, se encuentra ahora en la mira del club inglés Chelsea, el cual está interesado en sus servicios, según dio a conocer el diario español "Mundo Deportivo".

El entrenador del América, Miguel Herrera, reconoció el interés del joven jugador por enrolarse en otro fútbol y declaró: "Va a ser muy difícil retenerlo, hay muchas ofertas en Europa y él ha confirmado su deseo de irse para seguir creciendo. Nuestra idea es tenerlo aquí hasta junio de 2013, pero puede pasar cualquier cosa. Esto dependerá de la cantidad de ofertas y la cantidad ofrecida".

Con 20 años de edad, Diego Reyes ha despertado el interés de varios equipos internacionales, entre los que se han mencionado además del Chelsea, al Atlético de Madrid, Oporto y recientemente Benfica.

Lo anterior se debe a las buenas actuaciones que tuvo el juvenil al formar parte de la Selección Mexicana que se coronó en los pasados Juegos Panamericanos Guadalajara 2011 y los Olímpicos Londres 2012.